



Comentario / Ricardo Monreal (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Esta semana que está concluyendo fue intensa, sobre todo, dos leyes que generaron mucha discusión, la Ley General de Aguas y la Ley de Aguas Nacionales. Hubo mucho ruido mediático; pero, la verdad, se alteró en el sentido original de la propuesta y en el contenido real de la ley. Se trató de usar argumentos falsos para movilizar a la gente, para bloquear carreteras y la ley no tenía, ni tiene, los elementos que se decían como el perder sus derechos de agua, aquellos poseedores de títulos de agua, o que iban a separar el agua de la tierra o que estaba en riesgo su patrimonio de pequeños propietarios, ejidatarios y comuneros. Todo eso era inexacto. Por eso es importante leer la ley tal y como se aprobó”.



<https://drive.google.com/file/d/1biXVccd5yhAODznG6fDjpuONT SJY13Wa/view?usp=sharing>